

175 Jahre Belgien

Belgien feiert dieses Jahr seine 175 jährige Unabhängigkeit. Aus diesem Anlass zeigt das Brüsseler Kunstzentrum „Dexia“ bis Ende des Jahres die Ausstellung „Made in Belgium“.

Aber was ist eigentlich alles „Made in Belgium“? Mehr, als man ahnt...

An erster Stelle steht natürlich Brüssel, die Hauptstadt Europas. Viele wissen vielleicht auch noch, dass Waterloo nicht in Schweden, sondern unweit der belgischen Hauptstadt liegt. Aber auch der Maler Magritte, das Saxophon und sogar Lucky Luke sind waschechte Belgier. Und, im Hinblick auf die Fussball- WM nicht ganz unwichtig: auch die Pipette zum Aufblasen des Fußballes stammt aus dem Benelux Staat...



Comic, gemalt auf eine Hausfassade.

Text&Foto- und Fotobearbeitung: Kristina Rickmers